



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 25 de marzo de 2014

*"La imaginación
hace cuerpo de lo
que es visión."
Refrán Español*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.20

Euro

18.17

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Fría recepción a iniciativa de EPN en telecomunicaciones

El poder Ejecutivo envió ayer a la Cámara de Senadores la propuesta de ley secundaria en materia de telecomunicaciones, la que, adujo, es compatible con las recientes resoluciones del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) en materia de preponderancia y mantiene el 2015 como la fecha en que debe concretarse el apagón analógico de la televisión. Gerardo Ruiz Esparza, titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, dijo que "están dadas las condiciones para que se apruebe la legislación secundaria en este periodo de sesiones". No obstante, el proyecto enfrentó, casi de inmediato, la reticencia del gremio de radiodifusores y de los partidos políticos de oposición.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Analizará México acuerdo comercial con europeos

En los próximos meses se definirá la agenda para profundizar el Acuerdo Europeo de Libre Comercio, que entró en vigor hace más de 12 años, entre México, Suiza, Liechtenstein, Islandia y Noruega, a fin de lograr mayores alcances en los capítulos de servicios, acceso a mercados y el sector agroindustrial, aseguró el director para las Américas de la Secretaría de Comercio de Suiza, Phillippe Nel.

El Financiero

Causa polémica ley de telecom

La oposición y expertos criticaron la iniciativa presidencial de leyes secundarias en enviada este lunes al Senado, mientras que el titular de la SCT señaló que el documento fue validado por organizaciones especializadas nacionales e internacionales. La iniciativa presidencial de leyes secundarias en telecomunicaciones, enviada este lunes al Senado de la República con más de tres meses de retraso, generó controversia y posturas encontradas. Los dirigentes nacionales del PAN, Cecilia Romero, y del PRD, Jesús Zambrano, se aliaron para expresar su rechazo porque el gobierno pretende reducir el alcance de la legislación y hay claras violaciones a la Constitución.





SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 25 de marzo de 2014

Últimos Folios:

Reporte de Estatus de Sistemas del SAT, monitoreo de la funcionalidad de los aplicativos



Lanzamiento de la 91 Asamblea-Convención Nacional, Cancún 2014



2do. Recordatorio de publicación de Guía Control de Calidad Pequeñas y Medianas Firmas de Auditoría, 3ª edición



Notas Fiscales:

PRODECON / Valida publicación de contribuyentes que el SAT presume emiten facturas falsas



SCJN / Tesis Aislada pendiente de publicarse en IUS en materia de inmovilización de depósitos bancarios



SAT / Régimen de Incorporación Fiscal



MILENIO

México amarra tratado comercial con Panamá

El presidente Enrique Peña y su homólogo de Panamá, Ricardo Martinelli, firmaron un acuerdo con el que se concluyen las negociaciones de un tratado de libre comercio entre ambos países. Martinelli efectuó una visita oficial a México y aprovechó el encuentro bilateral con el mandatario mexicano para concluir los términos del acuerdo que pretende firmarse en territorio panameño, durante la gira que efectuará Peña Nieto la primera semana de abril.

REFORMA

Embargan cuentas a socio de Oceanografía

La PGR ordenó el embargo de las cuentas del empresario Martín Díaz Álvarez, segundo accionista de Oceanografía y hasta hace unas semanas presidente de Caja Libertad. Díaz Álvarez promovió una demanda de amparo para impugnar el aseguramiento. El amparo fue presentado el viernes pasado, poco antes de que Amado Yáñez, socio mayoritario de la empresa proveedora de servicios de Pemex, se presentara voluntariamente a declarar ante el Ministerio Público por la acusación de un fraude de más de 400 millones de dólares contra Banamex.

La Razón

razon.com.mx

Sorprende baja en inflación

En la primera quincena de marzo, los precios al consumidor aumentaron 0.17 por ciento, menor a lo esperado, y con ello la inflación anualizada bajó a 3.89 por ciento, informó el Inegi. El dato de inflación quincenal se justificó por el incremento de precios en frutas y verduras, principalmente el limón, y la gasolina. Las presiones inflacionarias, dijo el Inegi, fueron parcialmente compensadas por bajas en los precios algunos productos agropecuarios, como el jitomate, el pollo y el frijol, entre otros. La inflación reportada fue menor al 0.19 por ciento prevista por analistas, además es la más baja de 2014.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 25 de marzo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 24/03/2014	
(Pesos por dólar)	13.2019
Tasa de interés objetivo	
(25/03/2014)	3.50
TIE 26 (24/03/2014)	3.8050
TIE 91(24/03/2014)	3.8100
TIE 182 (19/03/2014)	3.8325
CETES 28 (18/03/2014)	3.19
Reservas internacionales (mdd)	
(21/03/2014)	180,700.2

Inflación anual

(Feb. 2013-Feb. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.23
Inflación subyacente *	2.98

Inflación mensual

(Feb. 2014, %)	
Inflación *	0.25
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (25/03/ 2014)	5.141755

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

El reto es crecer con estabilidad: Banxico

México tiene pilares macroeconómicos buenos, ya que la suma de sus reservas internacionales con la línea de crédito contingente del FMI suman más de 250 mil millones de dólares, la inflación está bajando, y ya en la primera quincena de marzo se ubicó debajo del umbral de cuatro por ciento, afirmó Agustín Carstens. El gobernador del Banco de México agregó que además la deuda pública en su definición más amplia es menor a 40 por ciento del PIB.

CNNEXPANSIÓN

La Fed se aleja de los 'dogmas'

La presidenta entrante de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), Janet Yellen, indicó a mediados de la semana pasada que el Banco Central podría reducir sus compras de bonos a un ritmo ligeramente más rápido, pero también continuó restando énfasis a la importancia del umbral previamente anunciado de una tasa de desempleo de 6.5% para elevar las tasas de interés a corto plazo. Sus comentarios inicialmente sacudieron a los mercados, pero es en realidad es una postura muy sensata y no debería ser una novedad para nadie tras los anuncios de la Fed en los últimos meses; y el hecho de que los mercados hayan tenido un tropiezo después de oír esto sólo indica que los movimientos de las acciones a corto plazo básicamente no proporcionan ninguna información útil.

Grupo Fórmula

Seguro desempleo y pensión universal no perjudican a trabajador: Consar.

De acuerdo con Carlos Ramírez Fuentes, titular de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), ni el seguro de desempleo ni la pensión universal afectarán al trabajador; por el contrario, busca brindarle más opciones de seguridad social, abriendo una posibilidad de decidir en que utilizará el fondo de ahorro. En entrevista con Ricardo Rocha, Ramírez Fuentes precisó que la aportación patronal –que es del 5 por ciento–, se va a dividir en dos, dejando en el empleado la elección de en qué quiere utilizar su fondo de ahorro, "tal como lo ha hecho durante los últimos 40 años, desde el nacimiento del Infonavit".



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 25 de marzo de 2014



Niega Videgaray propuesta para incrementar impuestos en actual gobierno

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, destacó que las iniciativas de leyes secundarias en materia de telecomunicaciones presentadas hoy por el Ejecutivo, tienen un alto sentido social, son innovadoras y su objetivo es mejorar el acceso de la mayoría de los mexicanos a estos servicios, esenciales en la vida moderna. Durante la presentación de un libro sobre asociaciones público-privadas, en el marco del 80 Aniversario de la publicación "El Trimestre Económico" del FCE, dijo que estas iniciativas fueron preparadas con enorme cuidado, para que se implementen a cabalidad, tanto la reforma de competencia económica, como la de telecomunicaciones.



Permitirán importación de limón para bajar precio

La Secretaría de Agricultura junto con la Secretaría de Economía fijaron un límite de tiempo para estabilizar el precio del kilo de limón en el país, de lo contrario, se abrirán las puertas a la importación, informó Enrique Martínez y Martínez, secretario de Agricultura. "Se tendrá que pensar, yo me resisto a ello y ya he hablado con el Secretario de Economía, pues tendremos que hacer un cupo para importar el limón de otras partes, sería muy triste, yo espero no llegar a ese extremo y el plazo que tenemos es un mes", advirtió Enrique Martínez y Martínez.



Pronostican más lluvias en gran parte del país

El frente frío 45 ocasionará este martes lluvia de intensidad moderada a fuerte con actividad eléctrica en los estados del centro, oriente, sureste, norte, noreste y la Península de Yucatán, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Además, el norte, noreste, centro y oriente del territorio nacional registrarán descenso de temperaturas, y se prevé evento de Norte de hasta 60 kilómetros por hora en las costas de Tamaulipas y Veracruz ocasionadas por el frente frío 45 que estará desde el noreste del Golfo de México hasta la Sonda de Campeche, y continuará con características de estacionario desde Veracruz, centro de México y hasta oriente de Chihuahua.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 25 de marzo de 2014

CARTONES DEL DÍA

